



# Halloween 2020

Une fête différente, mais toujours amusante !

Le 30 octobre, les élèves sont invités à se déguiser  
toute la journée.

Des sacs de bonbons seront donnés aux élèves (sacs placés en quarantaine). Merci aux parents de l'O.P.P. et leurs partenaires.

Un concours de dessin a été organisé par les membres de l'O.P.P. Les gagnants seront connus la semaine prochaine.

Des jeux d'évasion, un concours de décoration de citrouilles, une « promenade effrayante » dans l'école et le visionnement d'un film sont prévus à l'horaire. Le tout en respectant les bulles-classes.

Joyeuse **Halloween** à tous... en toute sécurité !

Le comité